
　　氏名 近況報告
阿 部 節 代 体調不良で外出がむずかしいと思いますので欠席します。皆様によろしく。

天 野 善 雄
元気でやっています。毎朝の検温、朝夕の血圧測定は欠かしていません。日中はパークゴルフ漬
け、読書三昧の毎日です。

相 沢 洋 志 郎 食事制限がある為、外食を控えています。返事が遅れ申し訳ありません。

浅 井 妙 子
元気にしております。なぜだか毎日忙しくしており、「なぜだか」が曲者で、見直してすっきり
させるのが今年末までの目標です。皆様も、お元気であられますよう。

朝 倉 崇 3年間コロナに感染せずどうにか元気にやっています。
赤 木 完 爾 コロナが5類になって、学会関係の集まりが旧に復し、それなりに忙しくしております
青 木 大 輔 赤坂山王メディカルセンターの院長を拝命しました。
今 井 五 郎 私は介護制度と自立支援法の2つの制度に守られて、生活しています。

飯 野 靖 四
ゼミの卒業生の中に慶応高校の野球部学生コーチをしている人がいたので慶応高校の甲子園優勝
をゼミ卒業生と共に喜こびました。アメリカやドイツからの参加者もいて、さすが慶応だと感動
しました。コロナで押しつぶされた青春が一気に爆発したようです（？？）

稲 崎 一 郎 お陰様で元気にすごしています。残念ながら欠席です。
石 川 武 お蔭様で元気に過ごしています。

石 崎 俊
相変わらず元気に過しております。SFCフォーラムという財団の理事とAI系企業の監事を続けて
おります。

石 橋 と し 子 4年ぶりに友人と旅行にいきました。楽しかったです。元気にくらしています。
飯 田 孝 久 月に一度、矢上で勉強会を行っています。

伊 波 善 弘
暑い夏も過ぎ、すごしやすくなってきました。7月には親のハカまいりに行って来ました。次回
は体調をととのえて参加をしたいと思います。
慶応高校、甲子園優勝おめでとう

石 黒 敦 子 この夏は母の入院でほぼ毎日病院通いの日々でした。暑さが少し和らいでほっとしています。

井 上 明 美 娘が沖縄で結婚式を挙げることになりました。

石 川 俊 一 郎

皆様のお陰で評議員に当選して一年が経ちました。評議員会で報告、議論されたことは慶應義塾
の基本方針や戦略に関わることも多く、皆様ご存知のように部外にお知らせすることができませ
ん。ただし、一貫教育や教職員特選塾員資格に関する話題の時は発言しております。
引き続き一貫教育校教員OBの立場で評議員会に参加し、執行部を見守りたいと思っております。

梅 戸 克 三 碁席まで徒歩30分、週2日を続けながら元気にしています。

宇 賀 神 年 男
𠮷野先生の「健康百話講演会」どんなお話がなされるのでしょうか。とっても楽しみです。僕は
来春に国技会㐧九の再開が決まり参加申込をして、歌唱練習を始めました。健康・ストレス解消
の為ですが（笑）

遠 藤 裕 幸
8/6（日）死亡されました（病気のため）。生前中は大変お世話になりました。　9/25　遠藤み
ち子

江 口 正 広 変わらず元気にしています。
江 岸 武 今年の暑い夏も終わりホッとしています。
遠 藤 一 正 週に4日、塾高で講師をしております。甲子園優勝を、皆で祝うことができました。
大 島 通 義 おかげさまで、ともかく無事消光の日々です。

岡 本 雅 臣
3年あまり続いたコロナウイルスさわぎもようやく落着いたようで、八ヶ岳山中から脱出し東京
にもどって来ました。久しぶりに皆様にお会いするのを、楽しみにしております。

小 山 内 州 一
つい先日までは心身の健康状況は実年よりづっと若いと思っていましたが最近は年相応と感じる
事が多くなりました。でもまだまだ元気で動き廻っています。

大 野 義 夫
酷暑の1か月半、家にひきこもっていたら、体重がどんどん増加。食欲の秋を迎えて困っており
ます。残暑の中、がんばってテニスを再開しました。

及 川 敏 夫 将棋の観る将をしています。

大 寿 美 譲
今年の夏は、猛暑で朝の散歩が出来ずにいましたが、孫との小旅行を楽しみ、元気をもらいまし
た。当日は、よろしくお願いします。

小 原 實
晴耕雨読生活の継続ですが、コロナ禍が過ぎ、12月の第九、正月のウイーンの音楽等予約しまし
た。

長 田 信 夫 川の清掃や地域のことで動き回っています。
小 沢 孝 志 毎日、元気で過しています。皆様に会える事を楽しみにしています。

乙 幡 敏 夫
透析患者さんの送迎を週3回行っています。週一回車で一時間かけて錦鯉のエサを自動給餌機に
補充。11月は錦鯉の全国大会が岡山で開催（11/11、12）手伝いに行く予定。東京支部の品評会
が板橋緑宿広場であります（11/18、19）。水づくりの責任者で働きます。

岡 田 謙 一 ようやく学会活動も元に戻り、月1回のペースで出張しています。
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小 沢 あ け み
暑い夏をどうやら元気に乗り越えました。コロナの予防にも慣れ、やっと通常の生活に戻ってき
て、旅にも出られそうです。

岡 田 初 恵
元気にしております。講演会等、興味ありますが、予定があり、出席できません。皆様、日々の
暮らしを健康にお過し下さい。

小 友 博
今年の夏は夏風邪と9月末には思わぬ入院までしてしまい、健康のありがたさを思い知らされま
した。皆様、健康第一ですね。

小 原 佐 之
自治会主催のイベントが稼働となり土曜・日曜は準備作業に駆り出されています。日々元気に過
ごしています。

長 田 徹 也
2023年8月5日、慶應義塾体育会山中山荘にて慶應義塾体育会より28年間の管理運営に対し感謝状
授与式をしていただきました。身に余る光栄に感激いたしました。

大 山 耕 輔
当日は先約があり欠席させていただきます。今春に定年退職してからは、港区スポーツセンター
で身体を動かすようにしています。先日はMINATOシティハーフマラソン試走会で７キロゆっくり
走りました。来年の本大会出場を目指してトレーニングを続けたいと思います。

加 野 象 次 郎

この夏は「地球沸騰化」と称される殺人的猛暑に見舞われましたが、その炎天のなか繰り広げら
れた高校野球大会で、慶應義塾高校が107年ぶりの優勝という歴史的偉業を成し遂げたことは、
何よりの思い出となりました。僕は慶應は大学からですが、甲子園球場に流れる「塾歌」を半世
紀ぶりに耳にして、若人の志を讃え鼓舞するその歌に年甲斐もなく感動を覚えたものです。
10月28日の総会は学会と重なり、𠮷野肇一先生の「健康百話」を拝聴できないのは残念ですが、
先生が唱えておられる誤嚥予防の「毎朝のうがい」は励行しております。

加 藤 勝 巨
朝早く散歩しながら1日の予定を考えながら過ごしています。今回残念ですが都合で参加できま
せん、皆様によろしく。

唐 木 圀 和
年始めに体調を崩し、2ヶ月安静を続けました。長く暑い夏はようやく終りました。少しずつ歩
かねばと思っていますが、当日予定があり、申し訳ありませんが、欠席いたします。

香 川 敏 幸
お蔭さまで一病息災にて過ごしております。読書と執筆は、細々ながら継続しています。秋季総
会のご盛況をお祈り申し上げます。

河 瀬 斌
定年後13年間元気です。定年前には休みが十分にとれず楽しめなかった国内旅行を平日に月1回
行ない、「日本は混雑もなく、自然と芸術を十分楽しめ、人々は親切で何とすばらしい国か！」
を定年後になって再認識しています。

茅 原 修 一 日中は無論、朝も夕方も暑さをいいわけに散歩をサボルこの頃です。
香 月 勉 今夏の酷暑を何とか乗りきり元気にすごしています。
川 上 利 明 元気にしています。
河 添 健 学会出張のため、欠席します。風狂無頼。数学を続けています。

片 岡 正 昭
今年春、JR線全線を昼間の普通列車で乗車しました。続いて、私鉄全線乗車も99％終わってお
り、来年には完乗となる予定です。学生時代の旧国鉄全線乗車に次いで、2度目です。学生時代
は6年間でやったことを子育てしながら26年でやりました。

紀 野 光 伸
あと2年で90才の大台にのることになります。100才時代の今日此頃まだまだ限界とはいえません
が、これから身体を一杯動かして一杯食べて生き続けます。

木 嶋 省 三 暑い暑い夏でした。私はリハビリの毎日です！

北 村 洋 基
今の所元気ですが、皆様の御健康をお祈りしつつ、退会させていただきます。よろしくお願いし
ます。

木 村 敏 夫 年相応に元気にしております。汗かきの私には、今年の夏の暑さには参りました。
喜 多 誠 敬老パスをゲットしてい市内を乗りまわして（？）います。

熊 井 浩 一 郎
前総会等、皆様にお会いすると共に、久しぶりに三田の山を探訪いたしました。今回は大学同期
会のため欠席いたします。

久 保 敦 司 特に変りなし。

工 藤 教 和
記憶力の減退と闘いながら戦後英国産業政策史の文献を読み進めています。それぞれの主張の時
代背景が感じられて興味深いのですが、自身の問題関心が拡散し収拾がつかなくなりそうです。

栗 谷 文 治 月に2～3本のペースで映画（劇場）を観るのを楽しみにしています。

小 池 生 夫
91才になり、足も弱り歩行器をつかって歩くようになりました。しかし上半身は健康で仕事をし
ています。長い間かかった自伝も完成し、次の段階に進み出しました。頑張ります。

小 林 賢 三
元気で過ごしています。コロナ禍の影響で外出が減り、またテニス倶楽部へは子供達の暇な土日
に車での送迎に頼っています。週日は家で何もせずゴロゴロと犬に癒されています。

江 津 守 人 8月に妻を亡くしまして、淋しい毎日です。

小 林 浩 子
お蔭様で元気に生活しております。コロナ禍で友人関係も薄くなったり振り回された期間でし
た。やっと元に戻れそうです。
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甲 賀 崇 司
暑さにヘコたれ、おんぼろアパートに籠ることが多かったようです。買い物帰りの上り坂が辛く
なりました。

國 府 方 久 史
今年で最後となる他大学での秋学期授業が始まりました。K2キャンパスでの自動運転に関する研
究も忙しくなってきています。

斎 藤 文 雄
夏の連日の猛暑に身心共にバテ気味でしたが、お陰様で大過なく概ね元気でおります。海外オペ
ラの来日公演が最大の楽しみで、今年は「ラ・ボエーム」と「椿姫」を観ましたが、特に後者は
過去最高の舞台でした。皆様の御健勝をお祈り申し上げます。

佐 藤 国 興
散歩や運動に努め、元気に過しています。コロナは今後どうなっていくか分かりませんが、外出
時には今もマスクをしています。

佐 川 雅 之
風月会の役員一同様、ご苦労様です。今年の夏は、暑かったですね。ミニ講演を楽しみにしてい
ます。来年は80才になります。健康に気をつけて頑張ります。皆様にお目にかかるのを楽しみに
しています。

佐 藤 三 郎 風月会の発展と皆様のご健康を祈念致します。
佐 野 陽 子 お陰様で低空飛行ながら変わりなく過ごしております。ご盛会を祈ります。

三 宮 敏 和
当日は変更できない予定があり、残念ですが欠席させていただきます。私は変わりなく過ごして
おります。

澤 田 達 男

先日，3回目のVISAと労働許可証の更新を行いました。タイでは毎年この更新を行う必要があり
ます。9月上旬に新型コロナに感染しましたが，病院で処方してもらった薬を飲んで自宅待機を
し，回復しました。単身赴任なので，高熱の2日間は少々大変でした。授業を2回休講にしたので
補講が必要と思ったのですが，その要請も無く，学生も何も気にしていないので，少し驚きまし
た。現在は，ランニングも再開して元気に暮らしています。

澁 川 雅 俊 「スーパーの想へ込みに芒のゆれて」（井蟇）

陣 内 眞
凝りもせず相変わらず下手なテニス、ゴルフ、クラリネットを続けています。女房にはよくまあ
飽きずにとあ嫌われています。

鎮 目 美 代 子 変わらず元気に過しています。

柴 田 綾 子
ほぼ通常にもどりつつある世間の動きに合わせて、行動範囲を広げ、それなりに自由な時間を楽
しんでおります。

須 田 昭 五 郎
足腰に多少の痛みがありますが、軽いジョギングが出来る状態に迄回復してきました。来年のマ
ラソンを楽しみにしています。

末 吉 雄 二
今年はまだ登山ができていませんが元気に過しています。趣味の俳句とランニングで結構いそが
しく、庭が手入れ不足で雑草が茂っています。

鈴 木 幸 男

5月　身延山および七面山　6月　日光男体山および日光白根山　7月　富士山（富士宮ルート）　
8月　北アルプス立山・別山　9月　北アルプス奥穂高岳を目指すが下山予定日の天気予報が雨天
に変わり、奥上高地横尾山荘にて計画変更・下山　10月以降も計画中。自動車運転免許更新のた
めの認知症検査・高齢者講習を受講、次回は3年後。浦和レッズの応援を埼玉スタジアム南サイ
ドスタンドにて継続。

鈴 木 文 子
趣味の会発表会、地域学習会ボランティアでゆったりと、時には忙しくの　日々を楽しんでいま
す。

鈴 木 俊 夫
暑い夏を元気に乗り越えました。今年の町内会は、コロナ禍以来の活発化やマンション理事会、
ソフトボール運営・世話人などが重複となつた１年を過ごしました。総会で皆様方とお会いでき
ることを楽しみにしております。

鈴 木 和 子
ガーデニングをしたり､旅行に出かけたりして､体を動かすようにしています。運動不足の解消に
はなりませんが？

仙 名 保 お蔭様でエネルギー関連の機能性ナノコンポジットに関する国際共同研究を続けております。

関 口 一 材

特に変わりはなく、テニスも卓球も楽しんでいます。とはいえ、膝肘首肩などは定期的なリハビ
リ治療が必要で、メンテの手間も増えました。
卓球の練習場は近くの小学校の体育館。今年新築改装。空調完備の快適な環境に進化！以前の体
育館だったらこの夏はどうなっていたことか…（テニスも快適なインドアです）

清 野 早 苗
コロナで会えなかった人達とぼちぼち再会を果たしています。一方で7月には仕事の大先輩の中
沢正子さんを見送りたいへんさみしい思いをいたしました。皆様お元気でお過ごしください。

田 畑 耕 二 お陰様で歳相応に元気にしていますが、加齢でしょうか眼科のお世話になっています。

髙 田 フ ミ ヱ
春に参加させて貰い楽しいでした。記念館も資料が沢山でびっくり、読み終えませんでした。昔
テレビで「つれが〇〇になりまして…」というのがありましたが、今その状態です。廻りに助け
られ、声をかけられ私は活気あります。皆さまお元気で！

髙 橋 信 一
7月に慶應病院で前立腺肥大症の手術を受けました。ガンはなく経過は良好です。寿命が10年延
びました。来年春に『古写真研究こぼれ話』の㐧七巻を出版するべく準備をしています。9月に
三人目の孫娘が生まれました。
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竹 田 巧 一 元気に過ごしています。
田 中 俊 郎 何んとかやっております。皆さんへお会いできることを楽しみにしています。

只 野 金 一
今春、75歳を機に公益財団法人の研究顧問職を辞しました。現在退屈しないように、日々心掛け
ております。皆様のご健勝を祈念しております。

立 川 臣 子
相変わらずの生活をしています。出席したかったのですが、どうしても調整が付かず、欠席させ
て頂きます。次回、皆様にお会い出来る事を楽しみにしています。

高 山 昌 子
役員の皆様、いつもありがとうございます。習い事のイベントと重なってしまい、残念ですが出
席できません。塾高の応援（甲子園）で、暑い夏を更に熱く過ごしました！

巽 孝 之
慶應義塾ニューヨーク学院長の仕事も二年目が終わろうとしています。昨年のニューヨーク州私
学連盟による査察も合格し、日米双方の資格を持つ高校としてますます発展させる所存です。

寺 田 治 子 まあ元気でくらしております。係の方御苦労様です。
寺 澤 行 忠 お蔭さまで、元気にしております。

寺 山 和 宏
高校野球の神奈川・東京・埼玉、各地方大会を観戦。8月11日（塾高の初戦、対北陸戦）は、甲
子園に到着したものの当日券は完売済。それでも、二回裏の攻撃前アルプス席場外で「塾歌」を
拝聴することができ感動しました。

都 丸 禎 一

拝啓　ここに一筆申し上げます。
　私は令和5年7月19日（1935年生まれ）に米寿を迎えてこのたび市役所から金一封の祝金をいた
だきました。ここに書いてみたいことはいくつかありますが…。
その一つ、それは、私の髪の毛の黒さです。これを書いてみたいのです。
自慢（！？）できそうに思いますが…。それは、鏡の前で、自分の頭皮の地肌を指で丁寧にマッ
サージをすることです。これを今も続けております。
　人生は仏教で四苦・八苦と申します。生・老・病・死はつきものです。
そして、現在、私は介護保険証・１の認定をいただいてレンタルベッドでの生活で食事は親族の
世話になっております。
　そして、家の中での動き回りやトイレの利用、近所を30分くらい一人で散歩を兼ねて運動をし
ております。笑われそうですが三田会場や日吉会場は残念ながら足が遠くなりつつあります。こ
れが私の日常です。
　ここに風月会会員の皆様のご健康とご多幸をお祈りします。

常 盤 晃 相変らず元気にしています。
鳥 飼 敏 雄 ウォーキングや畑仕事に精を出しています。
富 山 優 一 猛暑も終わりそうなので再びヨタヨタ歩き回ろうと思います。
永 谷 陽 子 元気にしてます。

仲 沢 伴 幸
義塾退職以来、永年にわたり、多くの皆様からの“実社会・学習ご指導”頂き、有難うございま
した。私も来年90歳をむかえるとともに、健康上の問題もありますので、2023年度をもって退会
させて頂きます。今後とも、会と皆様のご発展を祈念致します。令和5年10月　仲沢伴幸

長 島 昭 先約あり欠席しますが、ご盛会を願っています。

行 方 克 巳
終活その第一「行方克巳書寄せ」を出版しました。次の第2をいま用意しているところです。老
いの早さにはたじたじとなっています。

中 島 茂 夫
ご報告を、と見構えているうちに、いつも〆切日が過ぎてしまいます。申し訳ございません。元
気と申してよいのか判然としない部分が多々ありますが、歳相応に様々な不都合を抱えながら
も、一応ごく普通の日常生活を送っております。

長 橋 慶 次 郎
お世話さまでございます。元気に過ごしています。暑すぎた夏がやっと終わるようなので、散歩
を沢山致そうかと思っています。

南 里 清 一 郎
土曜日は勤務があり出席できません。週に2～3日勤務しております。皆様に宜しく御伝え下さ
い。

名 渕 久 芳
永くお世話になりましたが一身上の都合により退会させて頂きます。風月会の益々の発展をお祈
りいたします。

中 里 一 久
年齢相応の諸現象が体調に出てきております。単調な筋トレを続ける日々ですが、己は健康であ
ると思いこませる日々が続いています。

長 井 孝 紀
他の行事と重なり欠席させていただきます。今年のはるから他の大学での非常勤講師をやめ、自
由になりました。

中 島 恵 美 プールリハビリでクロールの奥深さを学びました。水泳1kmを楽しんでいます♪

長 島 義 男
6回目のコロナワクチン接種を終えしばらく経過します。だいぶ昔のにぎわいを感じつつありま
すが…。今回は自治会の活動があり欠席させて頂きますが元気に過ごしていることをお伝えしま
す。皆様もどうぞお元気に。
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二 瓶 堅 固

慶応高校野球応援と健康増進
猛暑の中神奈川大会で7連勝して優勝。第105回甲子園大会では、5連勝して優勝。107年ぶりに全
国3,486校の頂点まで12回全戦応援に参加した。更に10月8日から鹿児島の国民体育高校野球に応
援に行きます。
私が退職後誕生の「若き血」の大活躍に接し健康増進につながっていると思っている。

西 野 康 雄

『福澤諭吉の漢詩35講』七言律詩中の「風・月」から採って本会を「風・月会」を命名されたと
伺っている。◇「風は落葉を吹いて髪ようやく白く」◇「月は清胄を照らして心ひとり円し」の
意味である。私自身も盛期を過ぎ…。莫逆の友や、妻や児達を集め親しく楽しく過すことにしま
す。

西 住 崇 母の介護関係等で総会等出席できませんがよろしくお願いします。
西 山 繁 おかげさまで、問題なく過ごしております。

馬 場 郁 子
幹事の皆様、ご連絡ありがとうございます。懐しい先輩、同僚の方、後輩の方方にお会い出来る
機会ですのに、なかなか出席できず残念に思っております。毎日体力をつける為の努力をしてお
ります。

箱 山 保 雄
相変わらずの生活で毎日を元気に過ごしています。今回は旅行中のため欠席致します、ご盛会を
祈ります。

浜 田 望 元気に過ごしております。皆様のご健勝と盛会をお祈りいたします。
濱 田 庸 子 好きな精神科診療をぼちぼちやっています。
平 栗 武 家事一部をこなしながら元気に過ごしています。
光 道 隆 変わりなく平穏な日々をすごしております。

広 田 和 子
幹事の皆様いつも大変お世話になっております。この夏は酷暑であまり外出ができませんでした
が変わりなく過ごしております。

藤 枝 省 人 徐々に足が弱ってきましたが、なんとか元気に過ごしています。御盛会をお祈りします。

福 川 忠 昭
加齢に伴う体力・気力・知力の衰えに少しはブレーキを掛けられないものかと日々バタバタしな
がら、それなりに元気にしております。

藤 田 忠 夫
役員の皆様にはいつも大変お世話になっております。久し振りに皆様にお会いする日を楽しみに
しております。

升 田 嘉 勝
本年10月末日をもって退会させて頂きます。25年間の長きにわたりお世話になり、ありがとう御
座居ました。難聴のため交流が困難となり、残念ながらの決断です。

松 下 智 之
連絡ありがとうございます。いつもお世話になり、感謝申し上げます。小生、諸事に追われなが
ら、結構忙しく毎日を過ごしております。

丸 山 禎 三
昨年正月以来、体調すぐれず多くの会合のお誘いにも出席できない状態が続いています。皆様の
ご健康を祈りつつ、今回の欠席を残念に思っております。

前 田 泰 助
「高齢者の壁」すでに壁にあたっていますので、今回も欠席したいと思います。みなさん楽しい
会にしてください。

松 浦 和 夫 みんなと会いたい。勝ちぬくぞ！
松 浦 昭 夫 体力アップに向けて散歩強化しています。
牧 野 正 博 残念ながら、先約があり出席できません。ご盛会をお祈りいたします。

松 村 秀 一
早いもので８月に喜寿を迎えてしまいました。何かと自身の衰えを感じさせられる歳になってし
まいましたが、自力で生きて行くしかないと思って日々を過ごしております。

真 下 裕 子
マイナンバーセンターでの仕事を続けています。社会とつながる事、自信を持って仕事をできて
いることに感謝です。

松 本 和 子
8月にコロナ禍後初の海外旅行で、息子の赴任先のマレーシアに行きました。クアラルンプール
周辺の観光とバードウォッチングを゙楽しみました。

松 田 美 紀 子 定年退職して6ヶ月、健康で仕事ができることに感謝しています。健康一番、実感してます。

御 園 生 博 お陰様で何事もなく元気ですごしております。

宮 内 環
今年は五月と七月に連続して二回の転居をしました。築50年超の我が家を取り壊す覚悟を決め、
その前にせねばならぬ遺品整理が遅々として進まず。「断捨離」が容易ならぬ事と実感の日々で
す。

森 章 輔 相変らずの毎日。早朝ジョギング、野菜づくり、町会活動等励んでいます。

山 本 美 保 子
退職して約25年になりました。聴力の低下が予想以上に進み補聴器の使用必須です。暑かった今
夏は、頻繁な手入れが欠かせません。面倒でした。

谷 戸 祥 晃
今のところ元気で毎日の散歩をしていますが、距離も時間も数年前に比べると半分になりまし
た。風月会当日は旅行中のため欠席いたします。

山 田 辰 雄 蟄居、読書、散歩

山 口 巌
相変らずの日々を過しています。コロナ禍以来出不精の傾向になっていますが、10/28日は都合
により欠席いたします。いつも幹事さん御連絡有がとう御座います。
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山 本 慎 一
非常勤職員として、埼玉労働局での仕事を続けています。コロナによる行動制限が解除され、退
職した他大学の医療事務研究会の面々との飲みにケーションも、3年ぶりに再開できました。全
国旅行支援を利用し、奥入瀬渓流・白神山地・十和田湖周辺をハイキングしました。

山 本 俊 次 元気に過ごしております。
山 口 雅 也 車での旅行と家庭菜園を楽しんでいます。

矢 ノ 目 優

コロナの影響で延期となっていた横浜大黒埠頭を出て，函館・秋田・金沢・釜山・鹿児島・高知
に寄港して横浜に戻る10日間の大型客船クルーズに行ってきました。
乗船中はレストランでのイタリアンコース料理や和洋中のメニューが豊富なビュッフェでの食事
が食べられるうえ，アルコールを含めてほとんどの飲み物が料金に含まれているので昼間から
ビールを飲んでの食事でした。
戻ったら３キロ体重が増えたことを除いて，大満足の旅行で，今は重い「クルーズロス状態」に
陥ってます。

弓 場 藤 太
晩才（94才）ですが、元気旺盛です。遠路はるばる福島県から日吉に行きまして、出席します。
よろしくお願いします。

𠮷 野 　肇 一
特に変わりありません。いずれも自宅近く、非常勤で、病院内科・外科外来と看護師専門学校講
師として、平均して約1.5日/週、勤務しています。「老化」という未知なる旅を、こわごわです
がユックリと愉しみたいものです(^^)

横 山 敏 雄 役員のみなさま、ありがとうございます。今回も体調不良のため、欠席いたします。
吉 田 美 智 子 かわらず元気に過しております。皆様にお会いするのをたのしみにしております。
吉 野 直 行 盛会をお祈りしております。甲子園での慶應の優勝感動しました。
渡 辺 浩 志 あいかわらず元気にしています。

渡 邉 郁 美

春季総会では、伊藤塾長のご挨拶に始まり、皆さまとの楽しい時間を過ごす事ができました。役
員の皆さまに感謝。8月に、中津市に於いて、不滅の福澤プロジェクト事業として、伊藤塾長の
ご講演、奥塚市長対談を幸運にも拝聴させて頂きました。量子コンピュータ、AIのお話しは認識
をはるかに超え、興味深い内容でした。講演の終わり、会場が拍手に包まれる中、風月会５０周
年記念、三色旗の扇子を振りましたら、塾長は気づいて下さりました。（嬉）お陰様で元気で
す。

和 田 功 男 当方元気で、心穏やかに過ごしております。風月会の皆様のご健勝を御祈り申し上げます。

渡 邉 久 美
愛犬が一歳になり、朝夕のお散歩やドッグランを楽しんでいます。週一ペースでパート出勤をし
ており、今回の総会と重なり不参加で、残念です。

(五十音順） ※）原文のまま掲載
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